

UBG Unabhängige Bürgerliste + Grüne Lautertal

Lautertal, den 24.06.2015

Antrag zum Ausbau von Radwegen

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Die Gemeindevertretung Lautertal beauftragt den Gemeindevorstand zu prüfen, ob Mittel aus der Radwege-Offensive der Hessischen Landesregierung zu bekommen sind, die man zum Bau von Radwegen entlang der Landesstraßen im Gemeindegebiet einsetzen könnte.

Begründung: Schon lange wird ein Radweg zwischen Hörgenau und Eichenrod befürwortet. Mit Mitteln vom Land ließe sich dieser leichter verwirklichen. Aber auch zwischen Engelrod und Rebgeshain wäre der Ausbau eines Radweges sinnvoll, ebenso ein Zubringer zum Vulkan-Radweg von Eichenrod aus.

Mit freundlichen Grüßen

Cornelia Bothe

Anmerkung: Der Antrag wurde einstimmig angenommen.